

Reventin-Vaugris

La passion de l'aviation de loisirs

Le Dauphiné Libéré – Hier à 20:56



Avec le pilote André Gonzales (à droite), la jeune Léna a pris de l'altitude. Photo Le DL/Dominique Josset

Sur toute la France, plus de 600 aéroclubs ont ouvert leurs portes ce week-end. Le pôle Aéronautique Vienne Reventin s'est associé à cette démarche nationale. Durant deux jours, samedi et dimanche, les membres du pôle aéronautique ont accueilli le public avec bien souvent des demandes de vols découvertes et de baptêmes de l'air. Ce fut le cas pour la jeune Léna, 3 ans, qui, accompagnée de ses parents, a été ravie de découvrir l'avion. Cette Reventinoise a aussi découvert l'école il y a trois semaines. Que de nouvelles choses vues en si peu de temps !

En partenariat avec la Fédération Française Aéronautique (FFA), ces portes ouvertes furent, pour le président André Gonzales, l'occasion idéale de faire découvrir l'univers passionnant de l'aviation.